
COMITE DE DIRECTION 
Mercredi 29 septembre 2010 
Maison des Sports à Olivet 

 
 
 
Présents :   Michel SAUGET   Président,  

François MARTIN   Secrétaire général,  
Patrick SCALA    Trésorier général,  
Dominique LEFEBURE Vice-Président 

   Jacques TISSOT  Vice-Président 
   Olivier DUPAS   Vice-Président 
 

Mmes, CHILOFF, HESRY, MASSONNET, ROUILLY, VENZAC-VALERY, 
 PEUDUPIN, PAGE-SABOURIN 

Mrs BOISSIERE, BONNAMANT, P.GIMONET, J.L MORELLI, S. LE GARREC 
C.TRICHARD, Membres 

 
Excusés :  Mrs L.PAPET, F.SAUGET, J.VERGES, Membres honoraires,  

Mme CORNON,  
Mr B.TANCHOUX  

 
Assistent :  Mme S.LE NOACH-BOZON, Melle C.DUCHATEAU  Cadres techniques 
 
Le président ouvre la séance à 19h45 et remercie les membres présents. Il fait part de la démission de Mme Yolande Cornon 
et la remercie pour son travail au sein du comité. 
 
 
 
 
BILAN ADMINISTRATIF 
 
Michel sauget présente le chiffre définitif des licences pour la saison 2009/10. Il faut souligner une grosse 
progression du nombre des licences pour les clubs de Châteaudun, Blois, COSA et ASPTT Orléans. 
Baisse dans le département d’Indre-et-Loire. 
 Michel Sauget confirme à Jeanine Venzac, Présidente du 41, que les nageuses du club US VENDOME 
NAT SYNCHRO n’ont pas été licenciées. 
Les clubs de Montrichard et Aubigny quittent les sections omnisports et rouvrent de nouveaux clubs. 
Les 2 nouveaux clubs OLIVET NATATION et AQUA LOISIRS PAYS FLORENTAIS ne paieront ni 
affiliation ni licence pour cette saison. 
 
BILAN FINANCIER 
 
Patrick SCALA diffuse et commente le bilan financier. Il présente également le budget prévisionnel ainsi 
que les tarifs 2010/2011. La part régionale sur la licence pour la saison 2010/2011 passe de 10,75 à 11 
euros et 7,20 à 7,40 euros. 
En natation synchronisée, l’engagement aux sessions de cycles passe de 4 à 5 euros. 
 
NATATION COURSE 
 
Clément BOISSIERE diffuse et commente le compte-rendu de la dernière commission. Concernant la 
Coupe du Développement, Dominique LEFEBURE regrette qu’il faille organiser 2 déplacements le même 
week-end  (sur 2 jours / pour les benjamins et pour les minimes)  
Une discussion s’engage sur le meeting international en Tunisie. Chaque région de la zone Ouest doit 
qualifier 8 nageurs juniors/séniors. Faut il absolument emmener 8 nageurs même si certains n’ont pas un 
niveau correct ? la question se pose également pour la Coupe de France des régions. Un vote a lieu (2 



abstentions, 10 pour que des critères soient imposés et 7 contre). Une longue discussion s’engage sur le 
niveau des nageurs de notre région. Nos nageurs manquent de motivation et de rigueur. Comment y 
remédier ? 
Les Championnats régionaux des Maîtres hiver auront lieu à Romorantin qui n’a pas organisé de 
compétitions depuis quelques années (Châteaudun avait également posé sa candidature). Il faudrait donc 
envoyer le calendrier sportif beaucoup plus tôt afin de mieux gérer le choix des lieux de compétition. 
 
 
NATATION SYNCHRONISEE 
 
Nancy MASSONNET nous fait part de sa démission de la commission mais reste au comité directeur. 
Qu’elle soit remerciée pour le travail accompli. Michèle ROUILLY la remplacera. 
Nancy commente le compte-rendu de la dernière commission et précise que le Cycle 1 des 2/3 avril 2011 
aura lieu à St Germain du Puy et les N3 se dérouleront à Cholet les 28/29 mai 2011. 
 
WATER POLO 
 
François MARTIN confirme sa démission comme président du WP. Elisabeth Klein assurera la 
responsabilité de la commission. Une réunion sera organisée en octobre afin de définir les actions et les 
rôles de chaque membre. Le calendrier régional est présenté et seulement 5 équipes y participent. En 
revanche les clubs engagés en N3 sont plus nombreux. 
 
NATATION ESTIVALE 
 
Jacques Tissot présente :  
Nager grandeur nature : les département du 36 et 37 ont développé des actions cet été. 
Eau libre : 17 clubs ont participé à la Coupe régionale. 
Il faudrait harmoniser les plaquettes de présentations des différentes étapes et adopter le même règlement. 
Jacques TISSOT évoque un problème de sécurité lors de l’étape de Brou (28) et cela suscite des réactions 
vives et contraires de la part de Dominique LEFEBURE et Clément BOISSIERE. 
 
ORGANISATION DU COMITE REGIONAL 
 
Cécile DUCHATEAU prend la parole pour faire par de ses réflexions et questionnements concernant les 
actions des différentes commissions. Cécile présentera un document dans ce sens lors de l’AG . 
Olivier DUPAS présente un document sur l’organisation des missions des différents intervenants au sein 
du comité régional. Emilie BESNARD sera agent de développement régional sur un poste à temps 
complet. Une écoute particulière sera effectuée par Olivier DUPAS. 
 
 
LABELLISATION DES CLUBS 
 
Sylvie LE NOACH-BOZON, Cécile DUCHATEAU et Dominique LEFEBURE n’ont pas vu tous les 
clubs. Cécile espère traiter l’état des lieux avant décembre, dès lors qu’elle sera en possession de toutes les 
données. Le dossier d’inscription sera mis en ligne. 
 
ASSEMBLEE GENERALE 2010 

 
Des trophées et récompenses seront remis aux meilleurs nageurs et il est rajouté dans les critères 
d’attribution en Eau libre, le championnat de France contre la montre où l’équipe  filles de Montargis 
termine 1ère. Cette équipe sera récompensée. 
Les récompenses fédérales attribuées par le FFN seront remises. 
Un poste est à pourvoir au sein du comité directeur. Michel SAUGET annonce la candidature de Patrick 
GASTOU . 
La formation organisée le matin de l’assemblée n’a que peu d’inscrits à ce jour. 



QUESTIONS DIVERSES 
 
Le stage Raymond CATTEAU organisé par le département de l’Indre n’a que peu de participants 
également. 
Inauguration de l’INOX, piscine d’OLIVET le 11 octobre en présente de Francis LUYCE. 
Equipement : le dossier d’Auneau a été déposé et bénéficiera du CNDS. 
Thierry BONNAMANT, juge international, a été désigné pour officier aux championnats d’Europe à 
Eindhoven. 
Patrick GIMONET et Catherine BLOUVAC représenteront le Comité au séminaire informatique  les 3 et 
4 octobre dans les nouveaux locaux de la FFN. 
Sylvie LE NOACH-BOZON souhaite connaître le mode d’organisation des sessions de PASS ‘PORT de 
l’eau dans les départements. 
Jacques TISSOT informe que le comité du Cher n’a plus de salarié. 
Christophe CLEUZIOU aurait des candidats au BF2 mais il est pour l’instant ajourné faute d’effectif 
suffisant.  
Michèle ROUILLY insiste pour que les clubs lui envoient leurs CNC. 
Dominique LEFEBURE invite Annie PEUDUPIN comme déléguée contre le dopage aux Championnats 
de France à Chartres. 
Michel SAUGET souhaite que la réunion des formateurs départementaux d’officiels soit avancée : Elle est 
fixée le 23 octobre à BOURGES. 
Les dates des comités et bureaux directeurs seront en ligne dans le calendrier institutionnel. 
 
 
 
Fin de la réunion à 23h 
 
 


